
Antrag Nr. 40

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat berichtet im Umweltausschuss, welche Blühwiesen seit 2017 in
Bad Camberg angelegt worden sind, wie die Auswahl der Flächen erfolgte, 
welche Anlageform zur Anwendung kam und welche Schwierigkeiten dabei 
aufgetreten sind. Ferner wird über weiter geplante Blühflächen berichtet.

Die Begründung des Antrags erfolgt mündlich.


